[26G°652]
9L/LO |

02t 9z¢]

28/628

belkin.com/WeMo

Y

wemo

Door and Window sensor / Capteur pour porte et fenétre

Quick Install Guide
Guide d’installation rapide

Check WEMO® Link is up and running using your app.
Vérifiez le fonctionnement de WEMO Link a l'aide de
votre app.

Place the batteries in the sensor. The battery life is 1 year +.
Installez les piles dans le capteur. La durée de vie des piles
est supérieure a un an.

° Check LED is flashing before putting the cover back on.
Vérifiez que la DEL clignote avant de refermer le couvercle.

Download and install the latest WEMO® app on your smart device.
Téléchargez et installez la derniére version de l'application WEMO®.
sur votre appareil infelligent.

e In Settings, select Wi-Fi and connect to the WEMO® Link network.
Dans l'option Réglages, sélectionnez Wi-Fi et connectez-vous au

réseau WEMO.
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Launch the WEMO® App to complete setup.

Lancez I'application WEMO pour terminer la configuration.
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To add more sensors, press “Add WEMO Link Devices” from the More or Options menu
Pour ajouter des capteurs supplémentaires, appuyez sur « Ajouter des
dispositifs WEMO Link » dans le menu Plus ou Options.

The sensor comes in two pieces: the piece with WEMO logo (transmitter) and
smaller piece (magnet)

When placing the two pieces of the sensor, find the notches on each and be sure
the notches are facing each other within 3/4”.

Le capteur est composé de deux éléments: la partie avec le logo WEMO (émetteur)
et l'autre partie, plus petite (aimant)

Lors du placement du capteur, vérifiez que les deux encoches sont en vis a vis, et
que la distance entre les deux parties est inférieure & 17 mm

Where to place / Ou installer le capteur:
. a front door, any door or window on the ground floor / porte d’entrée,
toute porte ou fenétre au rez de chaussée
. anything that opens and closes (e.g. medicine or gun cabinet, drawer, etc..) / fout ce qui
ouvre ou ferme (par exemple armoire de toilette, armoire d’armes a feu, tiroirs, etc...)
Make sure each piece of the sensor is in the correct location before firmly securing
with the tape. Assurez vous que le capteur est installé au bon endroit avant de le scotcher en position.
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For additional help and support, please go fo www.belkin.com/support
Pour plus de renseignements, rendez-vous a l'adresse suivante :www.beIkin.com/supporT/
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